

## INE se apegará a la Constitución en la distribución de diputados, afirma Taddei

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El INE se apegará a la Constitución, eso dijo la consejera presidenta del Instituto (Nacional Electoral), Guadalupe Taddei, se apegará a la Constitución, pero también al mecanismo, dijo, aprobado por el Consejo General del órgano en diciembre pasado para la definición del número de legisladores de representación proporcional que tendrá cada partido.

Subrayó que también estará a la espera de que concluya la revisión en las salas regionales, en la Sala Superior en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación con respecto a este proceso y la designación de las y los **legisladores**.



 $\frac{\text{https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeZ8K6ouFGVIqBZ4OX6UWh4BhOqwzsGE4oligJQdHNpx1Q?e}{=02ZPVf}$